



平田野中学校通信

TEL 378-0126 FAX 378-4895

E-mail hiratano-j@city.suzuka.lg.jp

HP <https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhhiratano>

2学期には、様々な行事を実施することができました。

ただ、2年生の職業体験学習(9月初旬)については、夏休み後半に感染症の拡大が心配されたため、残念ながら中止といたしました。2年生職員による準備も当初の計画通り順調に進み、地域の皆さまのご協力もいただき、子どもたちも楽しみにしていただけに、非常に辛い決断となりました。来年度こそは実施できますように…と祈る日々です。

それでは、2学期に実施された主な行事を紹介いたします。

文化祭，開催！心を込めて歌った合唱コンクール

10月25日(火)に、「文化」を実感できる文化祭が開催されました。今年度も、体育館での模様はライブ配信されました。

まず、メインとなる合唱コンクールからスタート。今年度は、各学年で課題曲を学年全員で歌って披露する場もありました。そして、クラスの意気込みが伝えられた後の合唱。どのクラスからも「仲間と心を一つに、最高の歌にするぞ」という思いが伝わってきて、胸が震えました。特に3年生、最高学年にふさわしい、美しく力強い歌声を響かせてくれました。

吹奏楽部は、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮した演奏を披露、先生たちの登場でさらに盛り上がり、活気のある時間となりました。

また、パソコン室には、美術部員の力作や、美術の授業で取り組んだ作品、夏休みの理科の課題が展示されました。科学部が作成したゲームに挑戦する姿も楽しそうでした。



前日には、2年生が体育館の準備をしてくれました。ありがとう。椅子も線にそろえてびしっと配置。

1 年生社会見学 リトルワールドで世界を知る

12月6日(火), 晴天のもと, 1年生がリトルワールドへ社会見学に行きました。班の仲間と離れることなく一緒に活動すること, 時間を守ることに, 社会人としてのマナーを忘れないこと, 常に意識して行動できていましたね。各国の文化について, メモをしっかりとっていた人もいて感心しました。

また, 事後のまとめとして作成した個人新聞も, 社会見学で学んだことがしっかり書けており, 読みごたえがありました。やるなあ, 1年生!



班のみんなで
仲良く行動!



民族衣装も素敵だった



お弁当も
おいしかったね

2 年生社会見学 明治村にて頭脳と体力で勝負!

12月8日(木), こちらもお天気に恵まれ, 2年生が博物館「明治村」へ社会見学に行きました。明治村では, 班ごとにタブレットを駆使してリアル人生ゲームに挑戦。2時間かけて, 地図と格闘しながら明治村を歩き回り, 得点を競いました。2年生も班ごとに協力してクイズや道順, 資金について必死に考え, 次の目的地へ, そしてゴールへと進んでいきました。

ゲーム後の結果発表では, 「おおーっ」という歓声は何度もあがり, ボルテージは最高潮。守るべきことを守って, 友だちと一緒に純粋に楽しむ, そういうことができる2年生を頼もしく, また愛おしく感じました。



班のみんなで
相談して考えて
目的地を探しました



結果発表にわくわくドキドキ,
一喜一憂したね。

